



わかば

学校だより 1月号

No.12

令和4年12月23日

柏市立柏第三小学校

校長 大森 千恵子

2学期の振り返りと新年の目標を



2学期の授業日数は77日。運動会から始まり、授業参観や校外学習などの学校行事、外部人材を招いた特別授業など、学年ごとの様々な学習活動を工夫して展開してきました。学期末の子どもたちの姿を見ていると、これらの学びの積み重ねが、子どもたち一人一人の成長につながっているなど実感しております。

本日、学級担任から通知票を渡しました。渡しながら2学期のがんばりと次の目標について声をかけています。ぜひ、ご家庭でも確認し、新年の目標を持たせてあげてください。3学期も、子どもたちが目標をもって生活できるよう、支援してまいります



【6年校外学習】



【4年校外学習】



【1年持久走記録会】



【2年町のひみつ発表会】

きまりを守り、事故のない「楽しい冬休み」を



いよいよ冬休みです。年末・年始は日本の伝統文化に触れ、理解を深める大切な時期です。また、家族や普段はなかなかお目にかかれぬ親戚や知人と接する機会が多い時期でもあります。家庭内の仕事を分担する中で家族の一員としての役割を果たす機会、礼儀作法を学ぶ機会にさせていただければと思います。

一方、年末・年始の慌ただしさの中で、交通事故や犯罪に巻き込まれることも懸念されます。交通ルールや帰宅時間を守り安全に過ごすことができるよう、お声かけください。公園などの公共の場所の遊び方についてはいかがでしょうか。住宅地の路上も含め、マナーを守って遊んでいるか、御確認をお願いします。

さらに、子供たちにとって、誘惑の多い季節でもあります。親戚の家に出かけ、お小遣いやお年玉をいただくこともあるでしょう。お金の管理を学ぶ大切な機会ですが、お金をめぐるトラブルが増えるのもこの時期です。子どもたちだけでショッピングモールへ出かけ、事件に巻き込まれたり、おごったりおごられたりといった関係から、トラブルに発展するケースも考えられます。スマホを持っているお子様は、SNSがきっかけとなって、トラブルや犯罪に巻き込まれる可能性もあります。お子様との日々の会話などで確認するなど、トラブルを未然に防ぐことができるよう、保護者のみなさまの間でも、ぜひ話題にしてください。



学校では「冬休みのしおり」を通して、これらの事柄についての指導をしておりますが、御家庭でもルールを決めて、始業式に笑顔で登校ができるよう、御協力をお願いします。